

# Jelang Grand Final, Kandidat Mahasiswa Berprestasi UGM Ikuti Berbagai Pelatihan

Wednesday, 06 April 2016 WIB, Oleh: Gloria




Grand Final Pemilihan Mahasiswa Berprestasi UGM 2016 atau Super Camp II akan digelar pada Sabtu, 9 April 2016 mendatang. Menjelang tahapan akhir dari rangkaian seleksi ini, 11 kandidat mahasiswa berprestasi dibekali dengan kemampuan-kemampuan penting dalam *public speaking*, penulisan karya tulis ilmiah, serta kemampuan Bahasa Inggris melalui pelatihan yang diadakan pada 5, 12, dan 19 Maret serta pada tanggal 2 April yang lalu.

“Kami berusaha memfasilitasi para kandidat mahasiswa berprestasi dengan pelatihan-pelatihan yang diampu oleh pembicara-pembicara mumpuni. Untuk pelatihan *public speaking*, misalnya, kami mengundang Bapak Suryo Baskoro dan Ibu Iva Ariani, Kepala Humas dan Protokol UGM,” ujar Muhammad Rizki, ketua acara Super Camp II, Rabu (6/4).

Kesebelas finalis mahasiswa berprestasi UGM 2016 tersebut, yaitu Alwan Hafizh, Andy Aulia Prahardika, Risqika Edni Doni Achsan, Andreas Gandhi H.P., dan Hibran S. Maksam, kelimanya dari Fakultas Teknik. Selanjutnya, Layung Sekar sih Wikanthi dari Fakultas Farmasi, Santika Nindya HW dari Fakultas Ekonomika dan Bisnis, Yoesep Budianto dari Fakultas Geografi, Lintang Sagoro dari Fakultas Kedokteran, serta Aulia Rizka Setiarto dan Fety Andrianing Yuliani dari Sekolah Vokasi. Dari sebelas kandidat tersebut nantinya akan dipilih satu mahasiswa dari program studi S1 dan satu mahasiswa dari Sekolah Vokasi untuk mewakili UGM dalam kompetisi mahasiswa berprestasi tingkat nasional.

Pada babak Grand Final nanti para finalis akan mempresentasikan karya tulis ilmiahnya di hadapan para juri serta ratusan penonton di GSP UGM Lantai 1. Selain presentasi, pada acara tersebut



nantinya juga akan diselenggarakan *talkshow* yang menghadirkan Bupati Kulon Progo, Dr. Hasto Wardoyo, SP.OG(K) dan Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo, sebagai pembicara. Tidak hanya itu, acara ini juga akan dimeriahkan oleh penampilan dari Sanggar Kesenian Aceh (SAKA) UGM, Paduan Suara Mahasiswa (PSM) UGM, Stand-up Comedy UGM, serta diramaikan oleh stan-stan dari berbagai komunitas maupun kelompok studi yang ada di UGM.

Kegiatan pemilihan mahasiswa berprestasi UGM yang dihelat setiap tahun ini bertujuan untuk memberikan dorongan kepada para mahasiswa-mahasiswa UGM agar terus berprestasi dan memiliki semangat untuk mengukir karya-karya yang berguna bagi bangsa dan negara. “Harapannya, acara ini agar dapat menjadi inspirasi bagi mahasiswa UGM untuk terus berprestasi dan memiliki karya nyata,” tutup Rizki (Humas UGM/Satria)

---

### **Berita Terkait**

- [Mempersiapkan Calon Mahasiswa Berprestasi Sejak Dini](#)
- [UGM TERBAIK GRAND PRIX MARCHING BAND XX](#)
- [Mahasiswa FEB UGM Terpilih sebagai Deloitte Grand Ambassador](#)
- [Terpilih 10 Finalis Mahasiswa Berprestasi UGM 2015](#)
- [UGM Seleksi Mahasiswa Berprestasi](#)